

# 最強の「免疫力」向上システムの御案内

私は、2011年3月11日、軽度の脳梗塞を発症しました。

入院時、色々な検査を受け「C型肝炎ウイルス」が発見され、通院で毎週1回のインターフェロン治療の注射を11ヶ月間受け、C型肝炎ウイルスは死滅しました。しかし体力が一気に落ちました。

(ゴルフ、野球等のスポーツは出来ない体に成りました。)

2016年3月、東京ビッグサイトで開催された「健康博」で水素吸引システムと巡り会い、すぐに水素吸引生活を始めました。

2020年1月、新型コロナウイルスが日本に上陸した時からでした。中国・武漢でコロナウイルスの治療に「水素・酸素ガス」を使用しているYouTubeを見てからです。水素ガス吸引で自分の体にどんな効果があるかの「実証実験」がスタートしました。  
(毛細管血流観察装置・動脈硬化測定装置の導入)

2021年4月1日に「水素システムジャパン」の会社を設立しました。

「横浜水素サロン」をスタートし現在は全国に「地域販売店」作りを進行中です。

2016年4月から、水素ガス吸引で自分の体にどんな効果があるかを経験しております。  
※自己免疫力の向上に成功→25年間、風邪（かぜ）もひかない健康体。

2018年にノーベル生理学・医学賞を受賞された本庶佑先生が提言した。

「免疫でがんを治す」「免疫力こそがんを治す力」

「免疫治療はがん治療法の第一選択になるだろう」

免疫力を向上させるには…40兆個の細胞の活性化（ミトコンドリア）が必要です。

これが出来るのは、「水素ガス吸引システム」だけのスゴ技です。

全国で水素ガス吸引で「免疫力を上げる」講演を行なっております。

予防・健康づくりのヘルスケアサービス 「水素サロン・ムサシ二刀流<sup>®</sup>」

[ホームページ]

「日本ガン患者クラブ<sup>®</sup>」 japan-gankanja-club.com

「水素システムジャパン株式会社」 suisoso-system.jp

水素システムジャパン株式会社

代表取締役 田村 幸雄